

## Barclays Wealth Monaco prend un nouvel essor



Barclays Wealth, la branche de gestion privée haut de gamme du groupe Barclays Bank PLC, a entrepris un vaste chantier de rénovation des locaux historiques de l'établissement britannique en Principauté, en amont des jardins du Casino de Monte-Carlo. Cette rénovation correspond à un positionnement unique en Principauté : une gestion sur mesure orientée vers la performance et l'accompagnement individuel. Installée en 2006 à Monaco, la banque dirigée par Francesco Grosoli a entrepris en douceur une transition nécessaire pour se concentrer sur les objectifs de Barclays Wealth.

Un nouveau portrait de S.A.S. le Prince Albert II a été dévoilé lors de l'inauguration, le 28 octobre dernier. Cette oeuvre prescrite par Barclays Wealth et offerte au Souverain a été réalisée par l'artiste Benjamin Shine. Inspiré par la passion de Son Altesse pour les questions écologiques et environnementales, Benjamin Shine a opté pour une approche guidée par l'esprit du développement durable. Plus de 1000 bouteilles en plastique, ainsi que de

nombreux sacs, furent collectés par les élèves de l'Ecole Internationale de Monaco. Les bouteilles furent compactées et passées sous forme de granules à Monaco.

## Barclays Wealth Monaco spreads its wings

*Barclays Wealth, the Barclays Bank PLC group's high-end private asset management branch, has begun the sweeping job of renovating the British financial institution's historic premises in Monaco above the Monte-Carlo Casino Gardens. The company has a unique positioning in the Principality: customised management geared towards individual performance and support. The bank, which is directed by Francesco Grosoli and has had an office in Monaco since 2006, has started the smooth transition necessary to focus on Barclays Wealth's goals.*

*A new portrait of H.R.H. Prince Albert II was unveiled during the inauguration on 28 October. Barclays Wealth commissioned the work and gave it to the sovereign. Inspired by His Highness's passionate interest in ecological and environmental issues, the artist Benjamin Shine opted for an approach guided by the spirit of sustainable development. Students from the International School of Monaco collected over 1,000 plastic bottles as well as many bags. The bottles were compacted and processed into granules in Monaco.*

## Monaco : trophée européen pour le Spa Cinq Monde

Le Monte-Carlo Bay Hôtel & Resort a été distingué par le